

WOMEN FOR CHANGE

Trayectoria en la coordinación de violencia basada en género



Solicitud de la expresión de interés: marzo de 2022

Retroalimentación recibida por parte de CAFOD and Trócaire Partnership (CTP) y el AdR de VBG sobre la selección: mayo de 2022

Reunión de partes interesadas en Warrap: mayo de 2022



Acompañamiento de apoyo de Trócaire para comprender los objetivos del proyecto: junio de 2022

El personal de WFC recibió capacitación por parte del AdR Nacional de VBG: junio de 2022



Inicio del proyecto en Warrap: junio de 2022

Aceptación limitada por el estado del Ministerio de Género, Infancia y Bienestar Social

Comienza la implementación del proyecto: junio de 2022



Problemas de visado

Intercambio de experiencias durante las reuniones del grupo de trabajo nacional bisemanal sobre violencia basada en género: septiembre de 2022

Participación en línea en la conferencia de retiro anual del AdR de VBG: julio de 2022

Mapeo y capacitación de las organizaciones dirigidas por mujeres en el estado de Warrap: de agosto 2022 a febrero 2023

Comunidad de práctica conjunta sobre violencia basada en género de WFC

Intercambio de experiencias entre WFC y ADA en Nairobi: noviembre de 2022



Intercambio de experiencias de C4C en enero de 2023

Se impide el acceso al centro de atención inmediata a la organización dirigida por mujeres

WFC es visto como competidor

WFC preside la iniciativa 16 Días de Activismo (Nov-Dec 2022)

Preside la celebración del Día Internacional de la Mujer (Marzo de 2023)

Mayor visibilidad de WFC



Aumento de fuentes de financiación

Mentores de otras organizaciones dirigidas por mujeres

Mayor participación comunitaria

La coordinación de violencia basada en género de WFC ha mejorado
Mecanismo de coordinación mejorado

